

## 新年度が始まりました～♪

★私、青山に住んで27年が経過しました（青山3丁目19年・1丁目8年目）！

あっという間にもう48歳になってしまいました・・・

本年度も1丁目の自治会長を引き続き努めさせて頂く事になり会長5年目です♪

1丁目で過去に継続して5年、会長を務めた方はこれまで居ないとの事で、「最長」となりました。

今年は5年と言う節目でもありますからこれまでやって来た事を1つ1つ振り返り、この5年間でこの地域が少しでも良くなったと感じて頂けているか見直しも含めて仕上げと確認の1年にしたいと思っています。

本年度は青山地区自治会連合会の会長になる事が先月の連合総会で決まりました。

1丁目は私の前の自治会長も以前、連合会長を務めており青山地区で1丁目は非常に重要なであり、これから先も地域全体を引っ張るそんな地域にしたいと思います♪

★先日、学生服を着た子から「こんにちは！」と突然、挨拶をもらいました！

私が知り合ったのはおよそ5～6年前でまだランドセルを背負っていた子供の頃・・・  
時が流れるのは早いもので背も大きくなりしっかりとした挨拶が出来る様に・・・  
よその家の子ですがこの成長した姿に感激しました♪

私には5人の子がおり、一番上の子はもう29歳の立派な大人の年齢になってます。

今回の事をきっかけに我が家では「人に会ったら挨拶！」を再教育しました(^ ^)

こんな小さな事が人の心を豊かにするって言う感覚を感じた瞬間でした・・・♪

★昨年度は残念な事故も発生した事も有り特に1丁目内を中心に青山全体のパトロールを昼夜問わず強化してきました。

日々、ウォーキングをしている住民さんにも何か気づいた点があったら連絡してもらえ様に協力を依頼して出来る限りの防止対策を行っています！

「静かで平和なまち」を維持するには防犯カメラも有効ですが、そこに住む人の『目による監視』があってこそだと考えていますので何か小さな事でも気になる事がありましたらブロック長にご相談ください！

この1年、1丁目内で「救急車」もこれまで以上に見かけた気がします。

高齢化が進む地域では特に、近隣の住民同士の助け合いや配慮も安心して暮らす大切なポイントになるかと思えます。皆さん！「声掛け」をしましょう♪

何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら連絡をお願いします！

QRコードから登録して頂くかLINE:ID「@089wslsx」で登録して下さい♪

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」にしましょう♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします(^ ^)

